



Propuesta de reforma electoral del PRI, en agosto

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Será hasta agosto cuando el PRI y la oposición presenten su propuesta de reforma electoral, informó su líder parlamentario en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

Sostuvo que “no compartimos buena” parte de la iniciativa que presentó el presidente López Obrador, y consideró que si lo que quieren es ahorrar, “será más caro para el país que no haya democracia”.

“La coalición Va por México, y el PRI en lo particular, ahora en agosto presentaremos algunas propuestas de reforma electoral”, precisó.

Adelantó que “recibimos el último día de la legislatura la iniciativa del Presidente, la estamos revisando y no compartimos una buena parte de ella. Estamos en contra de que se vulnere al INE; estamos en contra de un centralismo que se avizora con ese tipo de reformas, de debilitar a los municipios, a los estados y es a donde vamos”.

“Hay que sentarse a reflexionar lo que se busca. Sí hay oportunidad de ser austeros en muchos temas, pero creo que la concentración que se pretende debilita la democracia”.

También rechazó la posibilidad de un periodo extraordinario para la reforma electoral, porque no hay condiciones ni el caso lo amerita.

Explicó que “una reforma de gran calado en este país siempre se ha iniciado por una o dos razones: o hay una crisis de gobernabilidad o

hay una crisis electoral. Y normalmente son empujadas desde una conciencia democrática”.

Pero “en la actualidad no tenemos una crisis electoral; tenemos un Presidente que triunfó y que los órganos electorales le reconocieron su triunfo. Y no hay tampoco crisis de gobernabilidad, tanto es así que la revocación del mandato fracasó”.

“Entonces, una reforma electoral debe partir de esas circunstancias. La de hoy no sale así”, sostuvo.

“No estamos por un periodo extraordinario y hasta agosto empezará el trámite legislativo. Los de Morena tienen la posibilidad en comisiones de llevar a todos los partidos a dictamen, pero eso no quiere decir que se vote a favor nada”, aclaró.



POSTURA. Rubén Moreira, líder del PRI en la Cámara de Diputados, sostiene

ESPECIAL